

Saint-Siège - 02 août 2010

Le Pape Benoît XVI nous confie chaque mois ses intentions de prière. Il compte sur nous. Notre prière est un vrai soutien pour la mission de l'Eglise. Voici ses intentions - générale et missionnaire - pour le mois d'août 2010.

Les chômeurs et les sans-abri

Pour que les chômeurs, les sans-abri et ceux qui vivent dans des situations de grave nécessité, trouvent compréhension et accueil, et soient aidés de façon concrète à surmonter leurs difficultés.

Les discriminés, les affamés, les immigrés

Pour que l'Eglise soit la « maison » de tous, prête à ouvrir ses portes à ceux qui, en raison des discriminations raciales et religieuses, de la faim et des guerres, sont contraints à émigrer dans d'autres pays.